

Japanese Translation

PRISMIUM ウェブサイト

PRISM を使用する時期は?

2.1) 会話療法

会話療法

「PRISM を活用することで、患者が自分の気持ちを言葉にすることができます。以前よりも早く彼らについて深く知ることができます。明確な視覚化により、問題部分の関連性がすぐにわかります。」

PRISM のおかげで、問題を簡単かつ明確に伝達することができ、迅速かつ効果的に解決することができます。

PRISM はとても使いやすいです。治療専門家は、患者や回答者に色付きのディスクの付いたホワイトボードを提示し、有効な質問方法論を用いて作業します。患者やクライアントは、ホワイトボード上にディスクを置いて、適切な場所に置き、再調整し、自分の行動についてコメントすることによって、答えを視覚化することができます。

PRISM は現代の脳の研究、心理学、行動科学の調査結果に基づいています。

PRISM プロセスを文書化するのは非常に簡単で、「自己」(黄色い点)とディスクの間の距離をセンチメートルで測定し、通常の文書に入力します。

文書化の詳細

PRISM は以下の分野にも役立ちます。